

# A vos pinceaux, fixe!



Apprenez à peindre grâce aux forces armées. La marine nationale et l'armée de l'air ont leurs peintres officiels, Christoff Debusschere, Anne Smith, Eric Bari et Stéphane Ruais (*photo*) pour la Marine, et Michel Montigné pour l'armée de l'air. Spécialisés dans la peinture à l'huile, l'aquarelle, l'acrylique ou le dessin, ils peignent à longueur d'année des Rafale en plein vol, des frégates, des porte-avions et des sous-marins lorsqu'ils plongent ou refont surface. Ce sont les peintres du ciel et de la mer. Depuis longtemps, ils souhaitent revenir de temps en temps sur terre pour se reposer un peu. Gisella Salvioni, une artiste suisse d'origine florentine, leur en a donné l'occasion en organisant, avec leur collaboration, des stages de peinture de juin à octobre, dans un pigeonnier du XVIII<sup>e</sup> siècle, à Plieux, au cœur de la Lomagne gersoise, dans le Sud-Ouest. Après avoir immortalisé la gloire de nos armes, nos peintres militaires vont enseigner aux amateurs avertis l'art de peindre des paysages bucoliques. Rassurez-vous, l'uniforme n'est pas obligatoire.

FRANÇOIS CAVIGLIOLI

[www.stagesdupigeonnier.com](http://www.stagesdupigeonnier.com)